
RM Lehmann betr. unbefestigter Parkplatz Roisdorf West, Linie 18, wo der Glascontainer steht 
Besteht die Möglichkeit die ca. 10 qm großen Schlaglöcher kurzfristig zu verfüllen? 
Antwort: 
Die Angelegenheit wird an den Stadtbetrieb weitergeleitet. 
 
RM Quadt-Herte betr. Sitzungsgeld 3. Quartal 
Ist zwischenzeitlich die Sitzungsgeldanmeldung von allen Fraktionen erfolgt? Wenn nein, 
könnten sie die Fraktion darauf hinweisen, dass dies zeitnah geschehen sollte? 
Antwort: 
Der Bürgermeister bittet alle Fraktionen, wenn noch Rückmeldungen offen sind, diese an das 
Ratsbüro weiterzugeben, damit dann die Abrechnung erfolgen kann. 


